



En los últimos años la presencia del mundo de la Ciencia en las redes sociales ha aumentado considerablemente, pasando a ser una herramienta tanto de comunicación entre grupos como de divulgación científica.

Recientemente se ha abierto el [canal facebook de la Sociedad Española de Astronomía \(SEA\)](#), así como el

[canal facebook del proyecto instrumental MEGARA](#)

, uno de los dos instrumentos de tercera generación para el Gran Telescopio Canarias (GTC) liderado por Armando Gil de Paz, miembro Consolider-GTC del equipo

[GALAXIAS](#)

-UCM.

Asimismo ha nacido el [canal Twitter del Observatorio Virtual SVO](#), cuya intención es ofrecer todas las noticias relacionadas con el proyecto y con otras iniciativas de Observatorio Virtual internacionales.

Les invitamos a visitar estos canales y a participar en ellos.

Más información:

[Página del proyecto MEGARA](#)

[Página del Observatorio Virtual](#)

[Canal facebook de MEGARA](#)

[Canal Twitter del SVO](#)